



DREHSCHLEIBE

GV der Drehscheibe: Neues Vorstandsmitglied

Nach einer langen Pause konnten die Mitglieder endlich wieder an einer Generalversammlung im Pfarreiheim begrüsst werden. Fast hundert Personen fanden sich an diesem sonnigen Dienstag im schön dekorierten Pfarreisaal ein. Der Präsident Armin Hauser begrüsst die Mitglieder, die Gemeinderäte der drei Gemeinden wie auch die zahlreichen Helfenden sehr herzlich und führte mit Schwung durch den formellen Teil. Ein kleiner Rückblick auf die letzten zwei Jahre wie auch Aussichten auf das kom-

mende Jahr wurde präsentiert. Mit Freude konnten ein neues Vorstandsmitglied, Frau Maja Knörle sowie der Revisor Andreas Schärer begrüsst und bestätigt werden. Mit grossem Bedauern gab es aber auch einen Abschied unserer langjährigen Aktuarin, Frau Violanta Götte. Sie verlässt den Vorstand nach sechs Jahren. Ihr wurde für den unermüdlichen Einsatz mit lieben Worten, Präsent und Blumen gedankt. Die Mitglieder hatten keine weiteren Fragen an den Vorstand und so konnte der offizielle Teil mit einem Dank

an die Mitglieder, Helfenden und Anwesenden abgeschlossen werden. Der Vorstand wurde mit einem grossen Applaus bestätigt. Jetzt konnten sich alle am grossen Kuchenbuffet bedienen und bei einem Glas Wein oder Kaffee den Nachmittag gemütlich ausklingen lassen. Mit einem Blumentopf und süssem Schmetterling konnten sie sich auf den Heimweg begeben. Es war schön, die vielen Mitglieder persönlich begrüssen zu dürfen und wir freuen uns auf die nächste Gelegenheit.

Für den Vorstand, Christine Masek

